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今年开始，每年的1月1日到

3月31日，是年所得 12万元
以上的纳税人自行申报纳税
的时间。记者昨日从市地税局
获悉，由于今年3月31日为
周六，按照相关规定，申报截
止日期顺延至 4月 2日 24：
00，即下周一。

据悉，到昨天为止，南京
完成自行申报纳税的人数已
达 32000人。眼下离申报截
止日期只剩下不到一周的时

间，一些年所得超过12万元
的纳税人还没有自行申报，仍
在“观望”，一个主要原因是
对纳税事项仍不甚清楚，对工
资外收入不知如何计算。
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"# êëìí昨天下午，秦

淮区剪子巷 110号 2幢进行
了简短的新车棚钥匙发放仪
式。经过半年多的努力，这个
建于1987年的老小区终于有
了正规的车棚。

剪子巷 110号 2幢是带
院落的独立楼幢，近年来，因

房屋变卖、出租现象较多，居
住人员复杂，车辆被盗案多
发。 自2006年9月起，秦淮
区公安分局白鹭洲派出所社
区民警王丽丽在社区主任协
助下，着手进行建车棚的工
作。但由于经费及建造车棚过

程中会引发纠纷等问题，建封
闭车棚的措施很难落实。在克
服重重困难后，历经近半年的
时间，剪子巷110号2幢院内
终于建成了19间封闭车棚。
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月16日起，中山南路汽车站
将停止使用，原中山南路客

运站营运班车调整进中华门
车站和汉中门车站始发。然
而，中山南路客运站的搬迁
也给机场大巴、中六线带来
不便，面临着重新找地方安置
的尴尬。

据了解，从2005年12月

15日起，机场大巴的上客点
由星汉大厦搬到中山南路客
运站，理由是星汉大厦没地方
停大巴车，然而，时隔仅一年，
就又面临搬迁。这次的理由是
中山南路客运站要拆迁复建

南捕厅。
机场大巴负责人告诉记

者，机场大巴长期以来都没有

一个稳定的“家”，给市民带来
了很大的不便，他们对此也很
无奈，正在向省市政府打报告，
要求找一个长久、固定的地方，
解决机场大巴停靠的问题。
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“江宁织造府位于南京

文化中心地带，周边高楼林
立、条件限制，《红楼梦》又
为世人瞩目，在这种情况
下，设计难度很大。”昨天，
吴良镛先生直言，设计涉及
3大难题，建筑很具体，丰厚
复杂的文化内涵如何表达，

江宁织造府是原乾隆行宫、
曹雪芹诞生地，怎样设计才
能将它变成南京标志性建
筑，设计如何推动文化产业
运转等都不简单。吴先生提
出了“核桃模式”和“盆景
模式”̈ ðñòó©ñµ
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昨天，吴良镛透露了第

5稿的具体内容。西池、楝

亭、萱瑞堂、戏台等，这些在
相关史料和《红楼梦》中描
述过的著名景点，位置已基
本明确。
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“曹玺来南京任江宁织

造后不久，从燕子矶边移来
楝树，亲手种在院内，后来
又在树边建下一亭，叫‘楝
亭’。其子曹寅时，文人雅士

都聚在此地，饮酒赋诗
……”吴先生开始给大家讲

故事，曹寅年长时，还把“楝
亭”作为自己的名号，他的
著作也以《楝亭集》之名印
刷。据了解，为了恢复史料
中的场景，吴老还不顾 80
多岁高龄，亲自到雨花台找
楝树。吴先生把楝亭放在了

史料记载的地方，即整个织
造府的北侧，并结合史料，
在楝亭旁建一个接待重要
宾客的多功能厅，取名为
“有凤来仪”。

织造府的东南角是设
计方案很重视的一处，查阅

了史料记载，又跟红学家磋
商后，吴先生在这里安放了
一个戏台。戏台建成院落形
式，市民和游客以后来此，
还能观看跟红楼文化相关
的曲艺表演，如苏州评弹、
昆曲等，戏台将在晚上对市

民和游客开放。
萱瑞堂的位置也已敲

定，定在织造府的中间位
置。据史料记载，曹雪芹的
曾祖父曹玺做过顺治皇帝
的侍卫，其妻孙氏当过炫烨
即后来康熙帝的乳母，后被

康熙帝封为一品夫人。曹家
正堂上悬挂的“萱瑞堂”匾
额，就是康熙皇帝于康熙三
十八年第 3次南巡时亲笔
为孙氏题写的，并称孙氏夫

人为“吾家老人”。因此，萱
瑞堂也是江宁织造府值得

参观的重要景点。
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“《红楼梦》开篇就讲

了青梗峰，贾宝玉就是青梗
峰下的一块顽石……”吴先
生笑说，江宁织造府融合了
史料和《红楼梦》中的场景
和细节，建筑虽然是具体的
艺术，但对江宁织造府，必
须使用传统山水画中的写

意手法。“因此，我们准备在
织造府的东南转角处，用现
代手法雕塑出一个青梗
峰”，记者在效果图中看到，
青梗峰位于中山东路与太
平北路交界处，路过的市民
一转眼就能看到，“青梗峰

牵出古典园林，外面是现代
生活，会营造时空交错的感
觉”，吴先生的良苦用心正
在于此。

既然给织造府的空间
有限，便不可能将 《红楼
梦》中细节和景点一一具体

呈现，写意手法便显得尤为
重要。据吴先生透露，潇湘
馆、怡红院、葬花亭等大观
园中重要场所，织造府将用
写意手法表现，“通过写意
山水、写意建筑、写意雕塑
来表现，《红楼梦》 的大观

园，曹府的西园、随园都浓

缩在织造府中”，据吴良镛透
露，织造府中每个植物、每个

水池、每个踏步都有文化涵
义，都会根据《红楼梦》的诗
句和史料记载来安置。
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江宁织造府建成后，将与

“总统府”、梅园新村、南京图
书馆、1912休闲街区融为一
体。交通方面，地铁二号、三号
线将在大行宫交汇，江宁织造
府与地铁实现地下直接贯通，
该馆南入口设计成下沉式广
场，市民从地铁一出即可进入

地下一层的3大博物馆。3个
博物馆，除专题陈列外，还将
引进各类艺术展览、艺术鉴
赏、红楼讲座，市民和游客可
来织造府尝试红楼旅游。大型
情景再现表演，包括康熙南巡
情景和云锦服饰变迁艺术表

演均对外开放。新人还能举办
皇家婚礼，市民能品尝红楼饮
食，还能过把皇家服饰瘾。

目前，织造府建设方广厦

南京房地产公司正在紧张施
工中。去年 2月 24日奠基以
来，工程顺利，今年 7月即可

完成地下工程，9月底完成
地面主体建筑，10月份进入
园林建筑、景观和内部布置
阶段。明年 8月，江宁织造府
将完全揭开面纱，迎接市民
和游客。
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"# 34&南京今年预计

有 400万方以上的渣土
量，这让南京现有的20个
渣土弃置场，有些 “吃不
消”。昨天，记者从南京市
市容局有关处了解到，为缓
解今年南京渣土堆放的问
题，该处建议市政府对6个

渣土处置场进行了选址规
划，预计总消纳量约为
2000多万方。

据了解，从2002年以
后，随着城市建设的大规模
展开，大量的渣土让消纳量
较小的处置场有些“难以招

架”。按照现在的弃置场的消
纳量，以及目前南京渣土产出
量计算，半年以后，南京的渣
土将无处堆放。目前暂无由
市市容局自己管理的土场。

为了缓解渣土的弃置
难、管理缺效等问题，南京

市市容局联合相关部门，对城
市周边十多个采石宕口、山涧

山凹和低洼地进行了勘察。经
筛选拟定了6个渣土处置场，
分别位于成郊的东、南、北部。
据介绍，这些处置场大多距离
市中心30公里左右，总渣土
消纳量在 2000多万方，预计
可以满足南京 3-5年的渣土

处置量。
在目前大规模城市建设

中，这些被污染的渣土如果被随
意处置，将变成“环境杀手”。

如何根本解决渣土弃置
难、场地少的状态？土方专家
建议，应建立规划、建设、国土

和市容联动机制。此外，要想
根本解决渣土的处置问题，还
要将渣土处置场建设用地纳
入专项规划。对于渣土处置场
的设置，专家认为，可参照生
活垃圾填埋场设置，并进行规
划预留。
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升较快，老鼠也蠢蠢欲动。
昨天，南京市疾控中心消毒
与媒介生物科郑一平主管
医师提醒市民，眼下正是
老鼠繁殖旺季，老鼠的密
度会有所增加，同时为了
获得更多的食物哺育后

代，活动频率会更高。但反
过来，此时灭鼠也是比较
好的时机，可以取得事半
功倍的效果。

根据南京市疾控中心与
市爱卫办近年来的鼠密度
调查表明，一般在酒店、宾

馆、餐饮业较多的地方，老
鼠密度会比其他地方高很
多，因为那些地方食物比较
丰富，油水较足，特别是褐
家鼠¨:;&，专门喜欢在
这些地方出没；其次是河道

边，南京的河道、湖泊边，老
鼠密度相对也比较高，在那

里，老鼠比较容易寻找到栖
息地、食物以及水源；再次
就是老的居民小区了，特别
是院子较大的一楼和地形
复杂的平房、木楼。一般楼
房相对要少些，但如果鼠密
度较高，老鼠也会向楼上扩

展地盘。
郑医师介绍说，目前南

京优势鼠种为褐家鼠，约占
80%。老鼠的繁殖力很强，
一般每年 3-4胎，春秋各一
高峰，每胎可产仔 7-15只，
最多可达 23只，成熟期也

一般在3个月左右。因此如
不及时灭鼠，鼠密度增加速
度是相当惊人的。老鼠属温
血动物，可携带、传播狂犬
病毒，因此一旦不慎被老鼠
咬伤，须及时到正规接种点

注射狂犬疫苗。
郑医师说，防老鼠有很

多办法。最好采用物理方法
灭鼠。首先要堵鼠洞，把平
时不用的通道全部堵死，
门、窗在没人的时候关紧。
近年来，家用空调增多，空
调管道的空隙，往往成了老
鼠潜入通道。有的家庭在

装空调时孔开得比较大，
装完后往往又用报纸塞
缝，让老鼠很容易就挖开
进入。同时，柜式空调的底
部很隐蔽，又由于常开空

调而冬暖夏凉，成了老鼠
的天堂之地。其次，使用鼠
夹、鼠笼、粘鼠板等物理捕
鼠方法。要把它们放在老鼠
经常活动的隐蔽路线上。诱
饵要新鲜，可以抹点果酱、
蜂蜜之类的甜食或香味较
重的食品。
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随着股市的火爆，不少投资者

都把目光转移到股市上。这里
面也包括不少常年投资书画的
投资人。近日，南京几家大型拍
卖行人士均向记者表示，艺术
品市场几年来已经积累了不少
“泡沫”，加上近期股市暴涨，

投资者都把钱拿去买股票和基
金了，艺术品价格出现暴跌。目
前，各拍卖行不得不推出无底
价拍卖以吸引人气。

江苏省拍卖总行艺术品
部负责人告诉记者，股票基金
的诱惑太大，几个月就翻番，
不少行里的常客都告诉他，已

经把资金转向股市了。
为了节省成本吸引人气，

不少拍卖行都推出一些无底
价拍卖。
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